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По информации портала "Бизнес-аналитик", сфера государственных закупок
испытывает кризис. Об этом свидетельствуют цифры, приведенные заместителем
министра экономического развития Евгением Елиным – всего 61% от общего числа
заказчиков, работающих на региональном и федеральном уровнях, утвердили
документы и планы, позволяющие приступить к заключению контрактов с поставщиками.
Оставшиеся 39%, а это 74 500 предприятий, не смогли начать размещение своих заявок.
Также, по данным ведомства, всего в стране насчитали 280 828 организаций, которые
могут проводить государственные электронные закупки, однако всего 190 171 проявили
активность на торгах в 2016 году.

  

В 2017 году ситуация не улучшилась. Во многом из-за того, что в течение всего января
более 180 тысяч заказчиков не смогли выйти на электронные торги, что в свою очередь
произошло из-за невозможности изменить утвержденные планы в ЕИС (единой
информационной системе). Причиной тому, по словам Елина, стало дополнительное
регулирование сделок, которое началось с начала года.

  

Отныне, как сообщил замминистра экономразвития, для каждого контракта применяется
казначейский контроль, в ходе которого будут сопоставляться шесть типов документов –
извещения, планы-графики, планы и так далее. К сожалению, реализация чиновничьей
задумки вышла не идеальной – как ожидалось, все контракты будут проходить эту
стадию автоматически, однако на практике полной автоматизации не получилось.

  

Подобную ситуацию повлек за собой блокирующий характер подобного контроля.
Поскольку любое изменение установленных планов требует согласования на целых пяти
уровнях, разместить их до полного утверждения просто не получится. Понимая
сложности закупщиков, замминистра отметил данную проблему в своем письме Игорю
Шувалову, первому вице-премьеру РФ.
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Как считают в министерстве, для оздоровления сферы госзакупок следует хотя бы до
2019 года ввести мораторий на казначейский контроль, а после этого внести
соответствующие изменения в законодательстве. В частности, представители ведомства
предлагают дать возможность каждому региону самостоятельно определять, должен ли
быть подобный контроль предварительным или проводиться после осуществления
закупки. Также была высказана идея уменьшить объем контролируемых документов, и
следить лишь за чем-то одним – например, извещениями или планами-графиками.

  

При использовании материала, ссылка на сайт "Бизнес-аналитик" - обязательна.
http://rusanalitic.ru
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